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本
会
議
は
、
受
付
で
住
所
・
氏
名
な
ど
を
記

入
す
る
だ
け
の
簡
単
な
手
続
き
で
、
傍
聴
す
る

こ
と
が
で
き
ま
す
。�

　
本
会
議
は
、
三
・
六
・
九
・
十
二
月
に
定
例

会
が
開
催
さ
れ
ま
す
。�

　
詳
し
い
日
程
に
つ
い
て
は
、
新
聞
等
で
広
報

し
ま
す
。
ま
た
は
、
お
手
数
で
す
が
、
あ
ら
か

じ
め
議
会
事
務
局
に
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。�
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会
議
録
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
配
信
開
始
�

　
会
議
録
が
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
閲
覧
で

き
ま
す
。
（
平
成
１３
年
６
月
議
会
以
降
よ
り
）�
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※
あ
な
た
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。�

市
議
会
だ
よ
り
は
、
皆
様
と
市
議
会
を
つ
な
ぐ

【
パ
イ
プ
役
】
と
し
て
常
に
『
正
確
で
わ
か
り

や
す
い
』
を
モ
ッ
ト
ー
に
編
集
し
て
い
ま
す
。�

こ
の
市
議
会
だ
よ
り
を
よ
り
よ
い
も
の
と
し
て

い
く
た
め
、
皆
様
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ

い
。
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。�
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西
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加
西
市
議
会
事
務
局�
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�

北条東小学校・富田小学校の余裕教室�

月曜から金曜日�

（夏休みなどの長期休暇についても実施）�

35名�

市内に居住し、かつ住民基本台帳法の

規定により記録され、又は外国人登録

法の規定により登録されている小学校

１年生～３年生の児童�

市の許可が必要�

１人月額６,０００円　�

ただし、８月については１人１２，０００円�

月初めに納付書を配布する。�

納期限は当該月末とする。�

緑と花の�
まち�

西在田小学校　6年生�

上坂真名美さん�

笑顔あふれる�
まち�

北条中学校　3年�

菅原　猛範さん�

実 施 場 所�

開 設 日�

　�

定 　 　 員�

対 象 児 童�

　�

　�

�

入 園 許 可�

保 育 料 金�

　�

保育料徴収

方法　　　�

～３月１０日の議会を傍聴して～�
�

全般に予算の査定が甘すぎるとおもうが。�
○松食い虫の空中防除について�
　　90％以上の松が枯れており、費用対効果
　　に問題があると思う。�

○花の美術大賞の件�
　　加西市が全国に発信すると行政は考えるが、
　　この非常時に東京、大阪は中止すべきであ
　　る。�

○北条鉄道について�
　　毎年毎年（約10年）同じ答弁で希望的答弁
　　であり、答弁に意味が無いと思う。�
（イ）沿線の宅地開発を行う。�
（ロ）法華口駅での交差工事の件�
　　私は現状では不可能と思う。�
　　どうしたら出来るかという�
　　具体策が無い。�
　　　　　　（加西市在住　男性）�


